
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Wittenbrink, 

 

für die Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaftsförderung und 

Stadtmarketing am 08.03.2020 bittet die CDU-Fraktion um die Beantwortung folgender 

Fragen: 

 

1) Welcher Anteil der Wohneinheiten in den aktuellen Baugebieten ist bzw. wird mit 

Glasfaser erschlossen? Welche Strategie verfolgt die Verwaltung für den weiteren 

Glasfaserausbau in Neubaugebieten? 

2) Welche Hemmnisse bestehen aus Sicht der Verwaltung für eine vollständige 

Erschließung mit Glasfaser? 

3) Welche Möglichkeiten hat die Stadt, eine vollständige Erschließung in 

Neubaugebieten zu forcieren? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Christoph Benjamin 
- Sprecher der CDU im Ausschuss - 
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